

LES MIDIS SHERPA



LA PHILOSOPHIE POUR ENFANTS EN MILIEU SCOLAIRE PLURIETHNIQUE : UNE PISTE POTENTIELLE POUR L'ÉDUCATION INTERCULTURELLE

5 JUIN 2024 | 12H - 13H

WEBINAIRE



ELLEN FOWLER. Étudiante à la maîtrise, Département d'éducation et formation spécialisées, UQAM

Ce webinaire explorera comment la philosophie pour enfants, une approche pédagogique basée sur le dialogue en groupe, pourrait contribuer à la fois à l'intégration des élèves issu·e·s de l'immigration et à l'éducation interculturelle de l'ensemble des élèves. Il présentera les résultats d'une recherche menée dans une école primaire pluriethnique à Montréal en 2023 et proposera des pistes pour les personnes chercheuses et les personnes enseignantes intéressées à explorer le potentiel de cette approche en milieu scolaire pluriethnique.

S'inscrire au webinaire